

Corte de luz obliga a suspender clases por dos días consecutivos en el plantel The Mission College

RAHUE ALTO. Desde el establecimiento apuntaron la responsabilidad a la empresa Saesa, la cual aseguró que el problema ya fue solucionado.

Andreina Céspedes

andreina.cespedes@australosorno.cl

El colegio The Mission College, ubicado en Rahue Alto norte, tuvo que suspender sus clases en dos ocasiones, tanto el martes como ayer, debido a fallas en el sistema eléctrico en el sector de Rahue.

De acuerdo con la información entregada por Cecilia Sobarzo, directora del establecimiento, la primera interrupción del suministro eléctrico ocurrió el martes, cerca de las 14 horas, lo que obligó a finalizar la jornada en ese momento. Sin embargo, la situación se repitió este miércoles, afectando aún más a los estudiantes, ya que el problema se presentó desde tempranas horas.

Desde el colegio indicaron que, tras hacer una revisión de sus sistemas eléctricos, debido a que justamente tienen especialistas en esa área, se determinó que correspondía a la empresa Saesa dar solución a estos inconvenientes.

“Nos dimos cuenta de que no tenía nada que ver con nuestro empalme ni con los tableros. Entonces llamamos a Saesa, ya que son los responsables, porque finalmente tenían un corte. Estaba el corte en to-



LA FALLA ELÉCTRICA EXTERNA OBLIGÓ A SUSPENDER DURANTE DOS DÍAS LAS CLASES EN EL PLANTEL RAHUINO.

da la zona en el día de hoy (ayer) y el tema es que ellos tenían ahí problemas con una subestación que está sobrecargada por la cantidad de energía que usa la población circundante. Se supone que esto lo subsanaron ayer (el martes), pero volvió a pasar lo mismo. Por tanto, nosotros ya empezamos a reclamar, porque finalmente estamos acá complicados por los estudiantes”, detalló la directora.

Sobarzo agregó que, cuando ocurren este tipo de escenarios, se debe respetar el Código

del Trabajo para resguardar las condiciones sanitarias y el cuidado de los alumnos, a fin de no exponerlos a bajas temperaturas, pues el recinto utiliza calefacción eléctrica.

Agregó que la intención es que estas jornadas perdidas puedan ser recuperadas durante diciembre.

El tema generó preocupación en los apoderados, que se quejaron por la pérdida de las clases de forma imprevista, lo que complicó a quienes trabajan y no tienen con quién dejar a sus hijos; muchos los dejaron

encargados o solos en el hogar.

RESOLVIERON LA FALLA

En Saesa indicaron que “con respecto a lo ocurrido en The Mission College, podemos señalar que nuestras brigadas se presentaron en el lugar y se dispusieron a recorrer la línea para identificar la falla, posterior a aquello resolvieron el problema, mejorando las instalaciones en el sector”.

Agregaron que “lamentamos lo ocurrido, pero esperamos que producto de estas mejoras, ya no vuelva a ocurrir”. 